Buenos Aires, Domingo 13 de Octubre de 1912

Redacción y Administración: Defensa 888 U.T. 3570, Av.

LA VANGUARDIA

La venta de los ferrocarriles

propuesta de compra de los fe La propuesta de compra de los fe-de face procarriles del Estado, hecha por el cal resu-indicato Farquhar, ha encontrado la Corio más benévola acogida en la prensa y del arbo m el mundo oficial.

¡Obligado tributo de respeto a una a que no habla sino de millo-que puede tomar a su servicio inistros y diputados!

unos, la operator sencillo, inocente; para otros, semillo, inocente; para otros, ma mirarla como una sòlución negocia redondo ie miraria: como una soucion ra. 1 Qué habría hecho el gocon los ferrocarriles del Estasindicato Farquhar no hubiera
ado su proposición de comprafe
e va a creer, sin embargo, en
tropía del dividendo. Si el sinbusca apoderarse de las lineás
al Peredio a recertino es notdel Estado argentino es por-encuentra reproductivas. Un del directorio de una de empresas ferroviarias ha deque las líneas del Estado son que estos ferrocarriles son de un inmenso desenvolnagentibles de un inmenso desenvol-rimiento y que no se les ha sacado asta akora todo el fruto que podían

nuestro gobierno parece no sino desprenderse lo más posible de los ferrocarriles, pronto posiblo de los ferrocarriles, como si éstos le quemaran las manos. La fiquidación de los ferrocarriles ascionales y su adjudicación a una impresa privada, que puede ser al indicato Farquiar lo mismo que el lentral Argentino — pues ambos se lisputan la presa — considérase ya osa hecha:

osa necna.

Dos razones se invocan para acep-ar y aun alegrarse de esta especie e liquidación forzosa: la primera es ue el Estado no tiene fondos para astato no tiene tondos para las obras de mejora indispen-que promete llevar a cabo cato Farquhar, la segunda es ve: el Estado es mal adminissus manos, los ferrocarri-

debería avergonzar a nuestros nantes, que aparecen así a la de los viejos mandarines chiignorantes, corrompidos, y ladro-

ernos si no saben manejar con celo honradez un servicio público tan aportante como el de los transpor-Ha de ser su tarea, su única mi-cobrar impuestos y despilfarrar,

por "La Prensa", de que no hay di-nero para mejorar las lineas ferronacionales. Lo hay, en cam riarias nacionales. Lo hay, en cambio, para armamentos, paracebras de factorio destrucción. I No advierte el organo patriotero que de tal guisa, los dreades de la noughts que él reclama: a gritos sólo; ron. Servirán para defender la propiedad dence o la independencia de las empresas extranjeras!

fe, habla de paísese más adelantados que el nuestro que renunciaron a te-ner ferrocarriles nacionales, optando por entregarlos a la industria pri-

ora "La Prensa" que Francia Ilgnora "La Prensa" que Francia acaba de rescatar las principales lineas de propiedad privada; que Italia nacionalizó todos los ferrocarriles hace poco, con el éxito más completo para los intereses del público y del Estado; que en casi todos los países realmente evilizados el servicio ferrotiario es ya nacional, de le que el público y cince por gris que atrice; viario es ya nacional, de 10 que público no tiene por que quejarse; y, por último, que en la misma Ingla-lerra, país clásico del individualismo antiestatal, donde el capital hace maniestatal, donde el capital hace maniestatal por la habla seriamente de la de los ferrocarriles par-

construyendo ferrocarriles im-s, destinados simplemente a va-tierras que hoy valen poca ara venderlos después a emprevadas, cuando empiezan a se

provecto, el gobierno abdica de una parte de soberania, confiesa su inca-pacidad o su mala voluntad para aseirar una administración honrada en los ferrocarriles, y fa-

Prisionero de las empresas en todo el país, ¿cómo podrá defender al público, al emercio, a la produccion! Y en caso de huelga, sólo ha de sentirse inclinado, creyéndolo más expeditivo, a ponerse del lado del más fuerte, como en la última huelga ferroviaria.

de primera? Amiso Guiderea, haga disconstruira de nuevo. Se vido de primera? Amiso Guiderea, como en la última huelga ferroriaria.

No tenemos gran confinnza en la capacidad y la honestidad, de auestra clase gobernante, pero queremos la nacionalización de los ferrocarriles, aconstruirla de nuevo. Se vido bien de capacidad y la honestidad, de auestra clase gobernante, pero queremos la nacionalización de los ferrocarriles, como de otros servicios públicos, por la sapiramos a que el pueblo trabajador deje sentir su sana influencia, con el ejercicio de los derechos políticos, en los poderes del Estado.

EL VIAIE DE GULIVER

Anoche partió para Córdoba el emperador del radicalismo criollo, Hipólito irravo, a compañado de un numeroco de se dunto de corresanos. Llegarà huy, e in cel horno, con estará siempre húmedo. En contro como estará siempre húmedo. En contro con estará siempre húmedo. En contro con estará siempre húmedo. En coltro de radicalismo criollo, Hipólito irravo, a compañado de un numeroco se dunto de corresanos. Llegarà huy, e in cel horno, con la puerta para contro del remendón de corresanos. Llegarà huy, e in contro para compañado de contro de la emperado del radicalismo criollo, Hipólito irravo, a compañado de contro de la contro para contro para contro de se el nonco refleximón y contro para contro que camine — respondió Crainqueville.

Anoche partió para Córdoba el emperador del radicalismo criollo, Hipólito irravo, a compañado de contro contro con la contro de la contro contro de la contro contro de la contro contro con la contro contro con la co

les conservadores de Córdoba, i s que aux lienen la suficiente : s que aux lienen la suficiente : na escritar en emperador ; na escritar en en emperador ; na escritar en la volun-lombre, que por el "derecho ; a principa heredero de Alem-et toda la propaganda que pue-ligiótito Irigoren acompañada

\$ 6.250.000

ha realizado la operación de establecimiento "El Dorado", del enito Villanueva, situado en el

del estato-cumento. El Bolado de de Colo. de Vedia o de Vedia de la composição de casa stendo el precio convenido de 6.250,000. Como se ve, sale a más pesas la hectárea, Es comprador el Alberto Castex, habiendo interventimo corredor ed doctor Lorezzo Tomo corredor ed doctor ed doctor Lorezzo Tomo corredor ed doctor ed doctor Lorezzo Tomo corredor ed doctor ed doctor la corredor ed doctor ed doctor la corredor ed doctor e

LA RECEPCION DE AYER

taurin.

I a case de dierrezi [Un hornol Le coronata la case del ceramino, le analizo y coronata la case de le dierrezi [Un hornol Le (ué enseñado. Le examino, le analizo y coronata la case de le dierre opinión, opino. El coronata la case de la coronata la case de la coronata la case de la case d

وجرون المنظمة

stra orientación no servira para MARIO BRAVO.

CONGRESO

DIPUTADOS

CRAINQUEVILLE

Y, abrazando stempre sus puertos co-vió a la zapateria donde la había prece-dido una cileate que llevaba una cria-tura:
En este momento, el agente 64 dijo por segunda vez a Crainqueville.
—Camine.
—Espero mi dinero — respondió Crain-queville.

The street of the same

¡Que venga Dios y lo vea! ¿Yo, un preciador de las leyes? ¿Yo, reirme de Aleretos y ordenanzas que rigen mi

rla es cruel.

siera percibido la expreda, sea que no viese en
de la desobediencia, el
on voz breve y ruda, si

ria. Las tenderas y los portetos, es ou-tiempo asiduos alrededor de su carrit-verdeante y florido, se desviaban ahor-de est. Al llegar a la zapateria de "Al An-gell de la Guarda", el punto donde habia-comenzado sus aventuras judicjales, lla

cell de la Guarda", es punto donde habian e del de la Guarda esta para de la comenzado sus aventuras judiciales, llamé". Señora Bayarda, estôra Bayarda, estôra Bayarda, sonta de la comenzado sus aventuras judiciales, llamé". Señora Bayarda, estora Bayarda, sonta que, cuando, un hombre cumple con su deber y soprita bastantes personados de la otra yest. Le cabeza de la comenzado a su mostrador, no se dignó volver la cabeza de la Guarda", lo despreciabado y rechazaba a. Cointetau, la panadera, Mime. Bayard, de la combra, ya no servía el para vender puerros? ¿Era justo esco" ¿Era se rasonable hacer morir de hambre a un hombre porque habia tenido dificultades con los agontes de policia? Si va no podía vender porque habia tenido dificultades con los agontes de policia? Si va no podía vender sus ferumbres, no tenia más que proventa el poniendose estro. No se puede nel proporto de la cesa le guardo, camorrista. Es que, al ver las le imperfecciones de la sociedad, tenía memora de la comencia de la comenci

Debilidad Cerebral Anemia, Falta de apetito Se recomiendan los

Glicero-Fosfatos Gibson El mejor tónico reconstituyente

Alimento orgânico del cerebro, la sangre y los nervios, indicado; especialmente en la neurastenia, clorosis, escrófula, inapetencia, etc.

Muy agradable al paladar

Soliciten folletos gratia SE VENDE EN TODAS LAS FARMACIAS DE LA REPUBLICA

Farmacia y Droguería DIEGO GIBSON 168, DEFENSA, 192 Sucursal: B. MITRE y SAM MARTIN

por este ni por aquel. Fué porque tenla una idea.

In agette respondió con ausiera dulman idea.

Que haya sido por una deca, o por
otra cosa, eso on tenla que decirse: porque, cuando, un hombre cumple con su
deber y soporta bassimtes penas no se debe insultario con palabras intities... Lerepito que estas su camino.

Crainqueville, con la caleza baja y los
bratos colorantes, se hundió, bajo la lluvia,
en la sombra.

ANATOLE FRANCE.

TELEGRAMAS

(AGENCIA HAVAS)

BALCANES

Los socialistas turcos y de los países co digados protestan por la guerra—
La toma de Berana — Los turcos
vuelven a sus posiciones? — Proclama del sultán de Turquía — Las
primeras víctimas — 120 muertos y
400 heridos montenegrinos.

CONSTANTINOPLA, 12 — El Sultan Mahomed V ha lanzado una proclamación ordenando la movilización general de las fuerzas del imperio.

LONDRES, 12 — Telegrafían de Fod-goritza (Montenegro) que das tropas mon-tenegrías rechezaron un ataque realizado a) er por la tarde, por las fuerzas, otomanas en la localidad de Rogame. Los montenegrines so apoderáron en esta acción de un cadon Krupp.

LONDRES, 12 — Anûncian de Podgo-ritas que en el combate librado en Det-chiten, entre fuerzas montenegrias y tur-cas, aquellas tuvieron 120 muertos y 400 heridos. arridos. 12 — Se desmiente oficialmente of a noticia de haberse librado un commate en la frontera entre las tropas griega otomanas.

Alonies recipidas de la Afoniera balgara anuncían que las fuerzas búlgaras habrían hecho saltar dos puentes entre las ciuda-des de Kocchana y de Istib, en Macedo-nía. No se ha recibido todavía confirmación de la noticia.

LONDRES, 12 — Informes recibidos de Constantinopia y de Atenas desmienten categóricamente los rumores de que se hicieron eco varios diarios nunciando que se habían entablado negociaciones entre las cancillerías de ambos países para, separar a Grecia de la liga balcánica. Los informes agregan que los rumores carecen de fugidamento, pues ni la Bublime Puerra ni el gobierno helénico han dado paso alguno en esa sentido.

CONSTANTINOPLA, 12 — Los socia-listas han lanzado un manificato en el cual protestan contra el estado de guerra que va a sirgir eñ los Balcanes. Dicho documento lleva tamblen la firma de los "leaders" socialistas de los países coligados. CONSTANTINOPLA, 12

LONDRES, 12 — Un telegrama recibido de Podroritza da cuenta que después de haber roto 4as lineas turcas les fuerzas montenegrinas sitian la localidad de Tuzi.

montenegrinas sitian la localidad de Tuzi.

LONDETS, 12 — Los diarlos de la noche publican un telegrama de Consulatinopla anunciando que el consulado da
forcia en esa capital hizo entrega hoy de
sus archivos a la embajada de Francia.
Lo mismo hizo el de Serbia entreginaleb
la embajada de Rusia.

En los círculos diplomáticos de esta
capital se expera que maiona los Extados,
balcánneos coaligados remitirán a la Sublime Puerta el anunciado ultimátum.

La nottica causó impersión, interpetindose como el indicio de la declararia
próxima de la guerra a Turquia por parte
de esas naciones.

LA. GUERRA

Un dilema — La paz o la guerra — 24 horas de plazo—Informo italiano acerca de un combate — Salida de la escuadra

ROMA, 12 — Noticias de Queby co-munican que los delegados italianos han puesto a los turcos en esto dilema: O aceptar definitivamente las sondiciones ya pactadas o remper toda tentativa. Los dieno 23 horas de plaso. Transcurrido dicho término, se rompe-

do como corredor el queur accesarires.

CA cuánto ascendería ol impuesto sobre el mayor valor, si rigiera, que debería paser a dortuna de la respecta de la companio de la companio de la companio de contribución territorial?

Consentirá en pagar el nuevo adquirente el 6 ojos de impuesto territorial y 5 odes impuesto asropecuariro que, rice en la companio de impuesto asropecuariro que, rice en la companio de impuesto asropecuariro que, rice en la companio de la companio del la companio de la companio del la companio de la companio del la companio de la companio del la com

Ayer se efectuó en la Casa de Gobiern

ondo las rojas y verdes fajas, simboli la nutoridad éclesifisticanblén digna-nte representada por el administrador la aduana, administrador de impuestes cernos, director de la carcel y otros alto-iolnistas del Estado. Los más tontos luxares comunes de la tiesta se escuchaban en los salones: —Mis delletaciones.

El horno de Gutiérrez

14 code; \$ 1.00 min. 1. 1. 1.



No tienen valor alguno, una vez tiradas por les fumadores.

Pedimos a nuestros favorecedéres se sirvan inutilizarlas, junto con la estampilla fiscal, para que no caigan en manos mercenarias. 🏸 No hacemos ni patrocinamos Concursos de etique-

PICCARDO y Gia.

FRANCIA

LAS RELACIONES ITALO-BRASILEÑAS

REAPERTURA DEL PARLAMENTO PARIS, 12 — Se anuncia oficialmente ue ei parlamento reanudara sus sesiones l 5 de novjembre próximo.

OTRO MAS

PARIS, 12 — Telegrafían de Cherburgo
que noy ha sído botado al mar el nuevo
submarino de la armada francesa "Euler". OTRO MAS

AUSTRIA HUNGRIA CREDITO PARA BUQUES DE GUERRA VIENÀ, 12 — Ante la comisión de gue ra de la delegación dustriaca, el almi ante Montecucoli, comandante en jefe d

INGLATERRA

LA PAZ ARMADA Botadura de un super-dreadnought

TALLEGIMENTO DEL DIPUTADO GIRARDI

HUELGA DE JOSTOREROS

DE JANEIRO, 12 — Los operae la compañía de fósforos Fiat Lux,
cida en Nictheroy, so declararon en
por causa de haber sido despedidos

ECOS DEL DERBUMBE MUERTE DE UN OBRERO .

En-el hospital San Roque ha fallecido nyer a las 8 p. m. el operario Vicente Pons, una de las victimas de la catástrofe ocurrida días quasdos en la calle Florida 175 y de la cual dimos extensos detalles. El cadaver del infortunado obrero ha sido entregado a sus deudos. La comisira 1 dió cuenta del fallecimiento al juez

Agitación Agraria

- DE LA PAMPA CENTRAL

Nota de agradecimiento

· CORREO

Casa Central y Fábrica: Defensa 1278 BUENDS AIRES.

fun las hostilidades en toda la Libia, y en f Las naves han levado ancias de Spezia han tomado la mar.

ROMA, 12 — El jece de las fuerzas ita anas en Derna, general Brirola, tene-acía al gobierno que la brigada del ge-ral Salza realizó una brillante operación la Izquierda de Dumsafer.

ROMA, 12 — "Tribuna", en su edicion de la noche hace notar que la acción de las tropas italians en Tripolitania continúa siendo la ofensiva. Las tropas de Enver-Bey, al contrario, están prontas a retirarse, abandonando toda idea de revandas.

y otomanos.

VIENA, 12 — La "Lloyd Presse" pu-lca im despacho de Constantinopi anuma ndo que la flota de guerra turca salló su Jondeadero del Bostoro con rumbo Kavak.

LA HUELGA PERROVIARIA — INTER-PELACION SOCIALISTA

MADRID, 12 — Grâcias a lá interven-ión, del godierno se ha solucionado la ueiga de los obreros ferroviarios de la nea del Sud y parte de la de Granada. La solución defantitva del paro depende e la actigid que adopiaran los ferrovia-los de Almeria, Sin embargo, se abriga u esperanza de que no tardarán en dar u conformidad en cesar la hueiga.

MADRID. 12 — El seader del Partido ocialista. Parlo Lefesias, har suunciado se fan propio como se reabran las Cortes remulara en el Congreso una interpelamenta en el Congreso una interpelamenta de los, emplesdos de ferrocarriles de los, emplesdos de ferrocarriles aliató no mediante la intervención oficial, con promesa solemne del jefe del abincte de presentar a la Camara un proceto de lev que establezca las disposicio-

erno- el cumplimiento de su palabra pedira explicaciones sobre lau interver m, en la huelga citada.

NUEVO MINISTRO-DEL TRIBUNAL DE CUENTAS

. PARTIDA DE DELEGADOS

MADRID, 12 — El señor Espalter, embro de la delegación de la Repú-ca: del Uruguay El centenario de las tos de Cádiz, partió esta noche para de .

PORTUGAL

EL PUENTE SOBRE EL RIO TAJO

bla resuelto llamarie risande de la sulla primer martstrado arradeció ensalzando el bartroitsmo de esa comisión al iniciar una obra tan costosa y de darle su nombre.

ALEMANIA

RENUNCIA DE UN DIPUTADO

¿Será elegido un socialista?

Nota de agradecimiento
Ciudadano director de LA VANGUARDIA: Tenemos interés en hacer público
que el ciudadano Antonio Buira, en unión
de un grupo de amigos, ha sido el iniciador
de la Liga Agraria de Uriburu, que dió
por resultado, la unión de todos tos agricultores de texta zona.
La data de legado ava designó à dicho
ciada de decado ava designó à dicho
ciada fila de legado ava designó à dicho
ciada fila de legado ava designó à dicho
ciada fila de legado ava designó à dicho
ciada fila de la cargo que se le ha
encomendado.

Por otra parte, es de hacer patre que a BERLIN, 12 — Se anuncia que el señor Ræmpf, presidente del Richstaz, presen-to la dimisión de su banca de diputado, correspondiente al primer distrito de la capital. cumpiiră fielmente el cargo que se, le ha encomendado.

Por otra parte, es de hacer notar que el camarada Antonio Buira, no obstante sus máltiples ocupaciones personales, desempeña el puesto de secretario de esta seccion con toda su buena voluntad. rehusando en beneficio de la cedectividad ia remuneración que se le había acordado, que smanifestó que el solamente deseaba da prosperidad de la Sociedad para bien de los interreses de todos.

Dandole las grapias anticipadas, saluda atentamente. — José Cavinti, secretario general.

ESTADOS UNIDOS

LOS INDIOS DE PUTUMAYO CADA VEZ EN PEORES CONDICIONES

WASHINGTON, 12 — Visito e di epartamento de Estado Mr. Stuart Fuller, quien regresa después de realizar una investigación sobre el terreno acerca de la cuestión de Putumayo.

Manifiesta, que a pesar de las declaraciones hechas por las autoridades peruanas, las condiciones de los indigenas en las plantaciones de caucho son cada yez petores.

El asunto Ettor y Giovanitti

À,

R. (II.)—III libro por el que usted unta se ha azotado, pero la biblio-Sempere ha nublicado un volumen e hay varios de resos discursos. Pue-isted atiquirirlo en cualquier libro-NUEVA YORK, 12 - Comunican de Salem que el juez que entiende en la de-

apliendo el acuerdo de la última lea, una comisión de las sociedades baqueros y maquinistas Bonasa es istó ayor con el gerente de la Com-general de Tabacos, señor Falqui, a de cutregaris la zota que más aba-

COMO SE CUMPLE LA LEY DEL, DESCANSÒ DOMINICAL

Nos denuncian que hoy se obligará a abájar al personal de las secciones de lencería y mercería que la casa de Gath Chaves tiene lastaladas, en los talleres icados er la calle Méllor y Maxo do-mical se ha che bara cumplicas y cur niteal se ha hecho para cumplicas y cur niteal se ha hecho para cumplicas y cur de deseans

CONDUCTORES DE CARROS

OBREROS TALABARTEROS

Se invita a los miembros de la comisión ravisional para la reunión que se efec-ará mañana lunes, a las 8 p.m., en Chi-

ORDEROS CALDEREROS Y ANEXOS

ros no faltar a la asomblea para cortar see mal que tanto daño ha causadojo nuestra sociedad.

Parece extraño, pero es verdad, que todavía haya compañeros que, debido unos a la ignorancia y otros a su mala fe, vensan a lievar la discordia al seno de nuestra sociedad, dando lugar, como ya ha psado, a divergencias entre obteros, y patrones.

tra societato, pastrones, entre cuicavo, patrones.

La orden del día a tretar es la siguiente: Acta, balance del mes de septiembre, correspondencia, asunto de los talleres de Pacienda y Dagnino y Hnos. y varios.

La Comisión."

LAS REUNIONES DE HOY

Mecánicos y aucros — A las 5 de la mañana, en Olavarria 362 (Beca). Unida Obrera del Affranado — La C. A. Corradores de Calzado — Corradores de Calzado — conferencia a las 2 p. m., en Humberto I 2200.

DE VILLA LUGANO

En los hornes de ladrillos — Deténción de varios obreros — El pago en vales. Un almacenero reclutador de crumiros.

Los obreros ladrilleros que luchan por restablecer la marca chica son aquí fetirmas de grandes abusos, realizados por parenes desalmados que telena de su parte a la policía.

Antes de entrar en comentirios de ninguna especie, vamos a reseñar las brutalidades y atropellos que realizan con los mobres ladrilleros que realizan con los mobres ladrilleros que especia participal de la marca chica, que significa más des-

DE MONTEVIDEO

Movimiento Social PARTIDO SOCIALISTA entud Socialista de Villa Ortúzar y Mazzini — La suscripción hecha a de la caja social dió, hasta ahora, el

DIVERSAS

FIESTAS

INTERIOR

LA VANGUARDIA en Resario

a conferencia del jueves — Otras con-ferencias liberales — El aumento de los impuestos — Liberales a 535 — El co-rresponsal chunacirios de "La Capital" —Una buena obra del gobierno radiçal.

Como estaba anunciato, efectulas el jueves último da conceneración el sela del Europea de Contro Socialista del Contro Socialista de

compañero Narciso A. Gnoatto des-





EN LANUS

cen la progresist^a Villa Obrera. Con frente al tranvia. Entre edificios. 315 espleudid os lotes y 10 easit^as tenderemos particu-larmente sobre los mismos. Lotes desde 10 pesos por mes. Son tenenos de mucho p ceventr. Tienen agua cristatina potable, iluminación a luz eléctrica, etc. Hav todos los adelantes que tienen los pueblos no docrnos. Entos desembolos. Una sola cuo-tra 300,000, ladrillos gratis, Pidan planos, datos y boletos gratis en nuestra Odona, Viertes, 1900. La venta continuará en los días siguientes en nuestra Odennas y sobre los mismos tercenos el próvimo donin o 20 de octubre.

QUILITES

ES UNA GERVEZA INSUPERABLE



Tairigios a 10 ctvos.

Son las dos marcas de la nueva fábrica moderna de tabacos. -

"LA DEFENSA"

Independiente del TRUST. Las UNICAS marcas de su precio, no trustificadas.

UNIVERSIDADES POPULARES

ATENEOI POPULAR

ATENEO HISPANO AMERICANO

Comité pro LA VANGUARDIA

or la venta que realiza a los que invocan el nombre del

al diario por la venta que realiza a los ciudadanos que invocan el nombré del mismo.

Greco \$ 1.15; Paros 1.05; López 1.70; Ballãó 1.50; Papetil 1; Catadál 0.95; Careratta 0.75; De Tomaso 0.60; Orueta 0.60; Bouco Oliva 0.60; Gattl 0.60; Luoni 0.55; Carmiento 0.50; Sarmiento 0.45; Tomares 0.40; Huergo 0.30; Rivso 0.45; Tomares 0.40; Rodríguez 0.30. — Total \$ 14.10.

Municipales

Ochara — Como la formación de una chara en la esquina de las calles Virgenes y Bolivia, equina de las calles Virgenes y Bolivia, equina de las calles Virgenes y Bolivia, equina del aud y este lafecta en lina superficie de 315 metros cuadrados la propiedad de la señora M. Gallino de Caxiaño, se concertó ad, referêndam que la municipaldad adquiera esa superficie de terreno en la suma de \$ 137.25 osas as razón de 15 pesos el metro cuadrado.

Medianera — Ha sido aprobado un convenio celebrado entre el director del espartamento de obras públicas y el refreciante de nuestro colega "La Preneraciante de nuestro colega "La Preneracia de nue discion de nuestro de manancia de un edificio de consecuencia de la media de mana calle — Hace alson eligino dos empresarios Bollitat y Clasometieron a la aprobación de la initafencia un contrato firmando con los vivelinga
de ta calle Laprida de Thames a Santia FBJira parimentar dicia calle con adopti-

Hechos Diverses

LAS TRAVESURAS INFANTILES Muerto do una niña

er. Ha tomado intervénción en este caso a comisaria 12.

/ Extradición

" in " I'm

ESTAMPILLA Aviso a los fumadores de los verdaderos Cigarros ITALIANA POR DECRETO DEL PRESIDENTE DE LA NACION ARGENTINA DE FECHA 9 DE NOVIEMBRE DE 1910 LOS CIGARROS TOSCANOS DE LA REGIA ITALIANA SON PROVISTOS DE UNA ESTAMPILLA FISCAL DE 2 CENTAVOS, DE COLOR VERDE, IMPRESA CON TINTA COLORADA, SIR-VIENDO ESTA ESTAMPILLA PARA GARANTIZAR LA LEGITIMIDAD DE LOS MENCIONADOS CIGARROS TOS CANOS DE LA REGIA ITALIANA. Unicos Importadores ERNETOS A. BUNGE y . B. BORN

Pedro S. Triffletti Remaies y ventas

MARTILLERO PUBLICO

Vogtas permanente do Casas y Terrenos A pagar somo dasso el e
prador. Entre sobre dilpoteca A reducido interea. Préstamos A Tita
Libratas es erros de la compania del compania de la compania de la compania del compania de la compania del la compania del la compania de la compania de la compania del la compania

LOPEZy CAMERA

596 - PERÚ - 600



Catálogo 'Gratis

SASTRERÍA

Un selecto surtido en casimires extranjeros para trajes sobre medida que hacemos a \$ 40, 45, 48, 50, 55, 60 y 70.

Trajes de-Jaquet, Smoking y Frack a \$ 85, 90, 125 y 150.

Trajes theolos para hobres, un variado surtido a \$ 18.50, 25. 29.50; 32,567, 40 y 45; 11,500 Trajes para joven design, \$ 16.

Trajes para ninos forma Ma-

rinera, Cazadora y Luis XV, un gran surtido en casimires y brin. Guardapolvos para hombres

Impermeables, Sombreros, Camisas, Calzoncillos, Camisetas, Corbatas, Cuellos, Puños, Medias y toda clase de artículos para hombres y niños.

En nuestra Casa: Perú esq. Méjico-· Buones Aires — Union Telef. 1906, Av.

Reglementación del tráfico

Ila jectura de policia ha dirigido una circulari a las comisarias ordenandoles el estricito, cumplimiente, estricito, cumplimiente, de carruajos que conducer a la disposición miento del carruajos que conducer a la discue con con a los teatros, que se refiere a la discuelo de confue de confue con a comisco a los teatros, que se refiere a la discuelo que deben llevar los vehícutos en el radio; comprendido mor las calles Entre Ríos, Cáliao, Sante Fe, San Martín, Holivar y Alsina. La dirección que conso yediculos en ese radio debe ser la misma do los tranvias.

Detenido

Detendo

El domingo 20 de septiembre opdo, a
las 11 de la noche un grupo de individuos se tomaron en pelea en la esculna
de tas celles Canning y Cabello, disparándose varios tiros de revolver, uno de cuyos projecties hirió en la pierna izquierda a Sixto Pastor Díaz. La sección 19
no tuvol conocimiento de este hecho por
cuanto los combatientes trataron de oculserio, pero a pésar de ello la sección seguridad personal de la división de investigaciones tuvo conocimiento hace algunos,
fías de lo ocurrido y còmenzó a-efectuar
daligencias, iniciando el correspondiente
sumario.

Se comprobó que al entre 3

sumario. michando el correspondiente se comprobo que el autor de las freridas de Díaz era el individuo Pedro M.
Mont, quien fue detenido ayer por emleados de esa comisaria. Fué conductdo al Departamento central
le rolicia, donde quedo detenido y a disrobalón del juez de instrucción doctor
le Oro.

Ecos del crimen de Tossi

En el día de aver, el juez de instrucción doctor Newton-tirmó la libertad decinitiva de Luis Ruggia y de la mujer
losas Silva, con motivo del homicidio
repetitado en la persona de Luis Tossi,
ado Blenvenido Celas, que resulto ser
el verdadero autor del-barbaro homicidio
que tan hondamente repercutió en el ánino público.

Noticias varias

LA. CONSCRIPCION

Sortço de la clase del 92

Mañana a las 7 de la mañana comen-la en acto público el sórteo de la clase 1892.

e 1892.
Tendrá lugar el acto en la comandanla de la primera región militar, ubleada
n la calle-Córdoba 151.
La comisión que dirigirá el sorteo está
onstituída ast:
Presidente; comandante de la regióneneral Ramón Jones; vocales: jefe del
gistro civil señor E. Ruiz Guiñazó, tecomero Alvarez, mayor Carlos Funes y catián Eloy B. Acevedo.

INSTRUCCION PUBLICA

Nombramientos de eatedráticos

Nombramientos de entedráticos

Por el ministerio de instrucción pública
se explidió un decreto haciendo los nombramientos siguientes;
En la Facultad de Filosofía y Letras,
cate de la Facultad de Filosofía y Letras,
catedras fractions; en Pácultad de
Ciencias Juridicas y Sociales de La Piata,
catedrática de la sección pedagógica a la
seforita Lola Giménes Islas; en la sección
atronómica de la Pacultad de esta rama,
profesor de matemáticas superiores al
doctor Hugo Broggi.

SALUD PUBLICA

SALUD PUBLICA

Se desmiente la existencia de la viruela que se decla haberse declarado en Mercedes, provincia de Sán Luis.

A La Rioja y Ruiz de los Lianos (Salra) se han despachado 49 frascos de suero antiditérico. Por pedido del presidente del consejo de educación de Corientes y con ese destino se enviaron también 50 frascos, del mismo suero.

—El servicio de sansamiento del puerto continha destratizándo en los terrenos cercanos al dique 1, costado ceste.

—Se remitieron al interior, por describa y solus, 2710 placas de suero antivarioloso.

VALORIZACION DE LA PROPIEDAI

Ventas en los últimos ocho moses

Desde enero hasta di 31 de agosto del corriente año fueron vendidas en esta capital, esgún las constancias del Regis-tro de la propiedad, 10,728 fincas: Estas propiedades tenían en total en-tros cuadrados 5.433.657 de superficie fueron englanadas por 212.702.893 pesos

Danoel.

Cal precio medio del metro tuadrado sale a pesos 42.26.

Lin las ventas realizadas durante el año 1911, el precio medio de la tierra en esta capital fue de \$ 29.74, y en 1910, de pesos 29.64, de manera que el promedio de sete dino indica un gran aumento en la valorización de la tierra consecuencia de la acción conjunta y eln que prepietarios hayan necesa de que en el se sentido de que esa tierra se valorice.

FORUM

JORNADA Y NECESIDADES SOCIALES

Siendo yo un simple peón tenia que trasolar 10 y más heras diarias, pues en
quel tiempo no comprendía la nepesidad
e una formada reducida. Poco a nontenia por a comprendía la nepesidad
e una formada reducida. Poco a nontenia como comprendía la nepesidad
e una formada reducida. Poco a nontenia como comprendía la nepesidad
e una formada reducida.
Aqui está la razón de que el movimieno en favor de una formada reducidá sea
ina historia de tedos los pueblos.
Un sabio americano — Rogers, — en
u libro "Quinientos años de salarios" disola de los pueblos.
Un sabio americano — Rogers, — en
u libro "Quinientos años de salarios" disola de los pueblos.
El mablo americano — Rogers, — en
su libro "Quinientos años de salarios" disola de los de la comprendad de los de la
sola de los de la comprendad de los de la
sola de los de la comprendad de los deles de los deles
sola de los deles de la la la la la la
ser de la la
ser la la
sola del la la la la la la la la la
sola del la la la la la la la la la
sola del la la la la la la la la
sola del la la la la la la la la
sola del la la la la la la la la
sola del la la la la la la la la
sola del la la la la la la la
sola del la la la la la la la
sola del la la la la la la
sola del la la la la la la
sola del la la la la
sola del la la la la la
sola del la la la la
sola del la la la la
sola del la la la la
sola del la la
sola del la la
sola del la la
sola del la la la
sola del la la la
sola del la la
sola del la la la
sola del la
sola del la
sola del la ry para vitir vida peor que la de las bestina de.ararga? (Do las maquinas que hoy nomemos no se necesita trabajar 10, 8 ni siquiera 6 horas darias, no; con solo dos horas, bastaria para que todo el mundo disfrutase una existencia grata y pasable. Pero los obreros no llegarán a obtener este resultado sidro por una organización poderosa y consciente.

Lá los trabajadores del mundo entero incumbe la tarea de Juchar por este objetivo con toda la energía posible; suya es la altisima misión de preparar un porvenir tibre. La esclavitud del sulario deben de paracer, y la divisa de la Revolución rancesa deben haceria suya las organizaciones que pusmen por el logro de celesta.

al. Audacia, audacia y siempre audacia!— Istino Seco.

PRECIOS DE LOS CEREALES

Ventas de ayer

Trigo barletta — 115 bolsas en Sola a sos 9,25, 760 id 8.80. Trigo ruso — 116 bolsas en Sola a sos 8.

Los señores José Deneverry Cia, ven-feron un importante tote de trigo de (,600 voloisas puesto; en el Once, a recibir uera, para la exportación, al preció de 40 103 100 kilos.

er detenidamento la organización de los ESPECTACULOS AVISTO, PROJESIONALES

FUNCIONES TARDE Y NOCHE COLISEO - Tarde y nothe: Circus

edt. NUEVO — Tarde: Las d'enfrente; Al-la gallega. Noche Pueblo chico. :

Szedt.

NUEVO — Tarde: Las d'enfrents; Alma galleza.

Nuevo — Pueblo chico. .; Alma galleza.

POLITBALIA — Tarde: I. Paglinecii. Cavaljeria, rusticana. Noche: Lohengrin.

AviENIDA — Tarde: Las, hazañav de Juanillo el de Molares; Ili galio de la pasilor; La gente seria; El país de las bacana. Cambios anturaler; El país de las hadas. Cambios anturaler; El país de las hadas. Cambios anturaler; El país de las hadas. SAM MARTIN — Tárde: El conde de Luxemburgo. Noche: La casta Susana.

MAYO — Tarde: Aires españoles; La casta Susana; El palacio de cristal. Noche: La cancilor españoles; El palacio de cristal. MARCONI — Tarde; El cardinale. Noche: La cancilor españoles; El palacio de cristal. MARCONI — Tarde; Ili cardinale. Noche: La cancilor españoles; El palacio de cristal. MARCONI — Tarde; Ili cardinale. Noche: Amieto.

RCONI — IA. Amleto.

DLO — Tarde: Canción de primaLa chacarera. Noche: "El Azote"; refat La chacareta. Noche: "El Azote ; La chacareta. Noche: "El Azote ; La chacareta. Noche: La: sugestión de Lerman. Noche: Marta Zibelina. VARIEDADES — Tarde: Sor Teresa. Noche: Hamlet. VIOTORIA — Tarde: Casta Susana. Noche: La vedora allegra. ARGENTINO — Tarde: Biscorflet; Willy Wilkins. Noche: En Africa; Los chicos de la escuela; Willy, Wilkins. Casta Ca

CASINO — Gran compañía de atraccio-ues y variedades. — Función todas las noches. Programa variado. ANFITEATRO — Gran compañía ecues-tre y de hovedades de Frank Brown. To-fas las noches función con variado pro-

das las noches tancom grama.

CIRCO ANSELMI — Compañía acrobá-tica y de dramas. Todas las noches fun-ción con variado programa.

BIBLIOGRAFIA

Lo de siempre — Así se titula un to-mito de poemas que acaba de publicar Juan A. Fagetti. El nuevo libro trae a guisa de prólogo

Juan A, Fagetti, El nuevo libro trae a guisa de prólogo un estudio del periodista Della Morales, que titula "Palabras sobre el autor".

Acusamos recibo del nuevo libro, acerca del cual emitiremos nuestro modeste fuicio después de haberió leido.

"El Hogar Obrero"

COOPERATIVA DE CRÉDITO. EDIFICACIÓN Y CONSUMO

Oficina calle PERU 321 nadería: calle Méjico 4011 al 51 Esta cooperativa no admite capital pro-ferido. Recibe aborros desde un peso,

Construje casas para tender a sus socio por cuotas mensuales y presta a los mi-mos dinero para edificar los terrenos qui poscan.

20 centavos el kilo, en los localos, y por plera a domicilio. Repartos hasta Floresta, Belgrano, Boca Barracas, Cornles, Recoleta y el centro de la ciudad.

Despacho No. 1. Méjico 4011 ,, 2. Suarez 512 REPARTO A DOMICILIO

PIDAN, IUFORMES Y ESTATUTOS Edicto Judicial

Prof disposición del señor juez de 1a. Instancia en lo civil de la capital federal, doctor Raimundo Naveira, se cita, llama y emplaza por el termino de treinta días, a contar desde la primera publicación del presente, a todos los yous se consideren presente, a todos los yous se consideren collectrica de desde la collectrica de la companya de la collectrica de desde la companya de la collectrica de desde la companya de la collectrica del que subserbe a deducir sus acciones en forma, bajo apercibimiento de lo que hublere lugar, por derecho.

Buenos Afres, 16 de septiembre de 1912. Ármando J. Lasplur. y 25 10 1912

AVISOS DIVERSOS

BE VENDE MAQUINA DE COSER SIN-ger, en buen estado; verla Zapiola 1476, Belgrano, v-16-10-912.

Señorita española, de buena presencia, se ofrece de gobernanta en casa de familia acomodada o de dama de compa-fía para viajar; sabe diversos idiomas. Tiene buenas referencias. — Bmé. Mitre 1430, C. I.

ACADEMIA GANDUGLIA PUPILOS, DESDE \$ 25. MIDIO PUPI-los \$ 15. 8 profesores. Incorporado en 1903. Gran casa quinta. Rivadavia al 2300. Se-cretaría: Lavalle 643.

(ZIEDICOS Venéreas. — Lavalle 131 de 2 a 4 y de 7 a 8 p. m.

IMPRENTA

hotito y sarberis

128 - Delearce - 125

TELL COOPERATIVA 2228 (Central)



Los men exquisites Cat Es j TES

THVASH ESPECIAL.

Patentade por al superior gobierne de la noción Casa principal: Rivadavia 1992—Cara cen-tral, Rivadavia 1454— Sucurrales, Santa Fe 1888, B. de Irigoyen 1117, E. Rios 724 , Cangalle 888,



3 CAJAS POR 10 CVOS

" AUX CHARPENTIERS'

CASA ESPECIAL Para ROPA DE OBREROS

De LUIS POT Y MAYNARD

salones, acos y blusas de género para mecánicos y pira tedos oncos, trajes de brin color y cra-trajes de casimi; muy bles ese-feccionatios DEFDE 30 PESOS dans de color, camisetas de pes-to, cainoncidos, etc.

Jigar 108

BARTA OLARS

OTO OVE

Del productor àl consumider **MUEBLES** NABA DE INTERMEDIADIOS





COMEDOR, NO TERZA M: BOJAS IM (Only Character, 1975, Crain

Artículos generales para flombres, jóve-res, señoras, niños, niñas y bebés. La casa más importante de la América ses, seiloras, niños, niñas y bebes. La casa más importanto de la América del Cad. La que confecciona mejor y más harais esuda en todo el mundo. La que más liberalmenta seucrda crédi-las, No cobra comitión, interés, ni recarsa struno.

GASA ROVEDA DEFENSA 818 — Buenos Aires —

Ropa para Obreros y Trabajadores

Guardapolves:

de brin blanco \$ 5.00
id. de otras formas, 6.00
de brin hilo blanco, 10.00
de alparca color, 10.00
de seda cruda "18.00
,

Sacos sin forro:

αĐ	prin blanco · · · · ,,	3.50
đe	dril blanco superior ,,	5.00
đę	dril blanco rayado "	3.00
de	brin color,	5. 00
do	grano de oro,	8. 00
	para MOZO,	

ENVIOS á cualquier punto de la República/ -



"NUESTRA-ROPA NO SE DESCOSE" Pidan catálogo gratis marca registrada

9 50

Ei que exije el verdadero anillo FAMOSO A VA LEITIMO

ALMORRANAS

HEMORROIDIS) Tratamiento radical garantido), sin operación cruenta por un stama basado en los últimos adelantos entíficos. Remito gratis por carta o perso-almente, folieto explicativo y testimonios

fehacientes. JORGE L. PRODEL, Calle Suipacha 1128.

IDPOS para todos los oficios e industrias

Pidan listas de precio, adjuntando estampillas para el envío, a Félix Pe-detti, Belgrano 3042.

NO MAS OBESIDAD



Tapa de "Vida Socialista" del año 1910 y 1911 tengo al precio de \$ 0.76, más el gusto de correo. Todo pedido debe venir acompañado, con su debido importe.

Dirigirse a JOSE MOMO.

2072, Méjico, 2072—U. T. 1595, Libertad

POTOGRAPIAM.

Dagnine Heas 633 - ENTREPRIOS - 638

Encursul EANTA FE 8013 - Ea. As Se hace un descuento de un 10 por ciento a los suscriptores de LA VANGUARDIA, que presente el último recibo.

RELOJERÍA y JOYERÍA

LEF SE HACEN OBRAS NUEVAS

Y COMPOSTURAS DE TODAS CLASES MAURICIO LAVOREL 1309 — RIVADAVIA — 1309'

Cigarrillos -

a 10 centavos Con premies

Gigarrillos -

de 20 cent.

a 10 cent.

Marcas libres -

- no pertencen al Trust

